

Presidente cubano reconoce trayectoria de comandante Ramiro Valdés



Comandante Ramiro Valdés

La Habana, 28 abr (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y envió felicitaciones y resaltó la trayectoria y vitalidad del comandante de la Revolución y viceprimer ministro, Ramiro Valdés, quien celebra hoy su 93 cumpleaños.

A través de la red social X, el mandatario le agradeció por su ejemplo “en sus lúcidos, vitales y revolucionarios 93”

“Los desafíos son mayores cuando se tiene enfrente a los históricos, actuando con la misma energía del momento en que entraron a la historia”, subrayó Díaz-Canel en su mensaje, al destacar la trayectoria del comandante de la Revolución.

Desde la misma plataforma digital, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, también se sumó a las felicitaciones y agradeció a Valdés por su ejemplo de entrega y compromiso

con la Patria y la Revolución cubana.

Ramiro Valdés nació el 28 de abril de 1932 en la ciudad de Artemisa, al oeste de La Habana, y desde muy joven se vinculó con el movimiento revolucionario.

Luego del triunfo del 1 de enero de 1959, asumió los cargos de ministro del Interior en dos ocasiones, titular de la Informática y las Comunicaciones; así como vicepresidente del Consejo de Estado y miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba.

Desde 2019 se desempeña como viceprimer ministro de la República.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381736-presidente-cubano-reconoce-trayectoria-de-comandante-ramiro-valdes>



Radio Habana Cuba